

EKSPOS

DWP Kabupaten Asahan Raih Juara I Pelaporan E-Reporting Tahun 2024 Tingkat Provinsi Sumatera Utara

Edward Banjarnahor - ASAHAN.EKSPOS.CO.ID

Dec 18, 2024 - 00:57



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Dharma Wanita Persatuan (DWP) Kabupaten Asahan meraih juara I pelaporan E-Reporting Tahun 2024 Tingkat Provinsi Sumatera Utara. Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Penasehat

DWP Provinsi Sumatera Utara Ny Tyas Fatoni dan diterima langsung oleh Penasehat DWP Kabupaten Asahan Ny Yusnila Indriati Taufik didampingi oleh Ketua DWP Kabupaten Asahan Ny Lily Evi Zainal Arifin beserta pengurus di Aula Tengku Rizal Nurdin Sumatera Utara pada saat peringatan HUT ke-25 DWP, pada Selasa, (17/12/2024).

Dikeseempatan ini Penjabat (Pj) Gubernur Sumatera Utara (Gubsu) Agus Fatoni memberikan dukungan penuh pada program-program DWP Sumatera Utara. Menurutnya, program-program tersebut berdampak signifikan pada peningkatan sumber daya anggota dan masyarakat.

"Kita tentu akan terus mendukung program-program DWP dan kita harapkan dampaknya semakin luas bukan hanya di lingkungan ASN, tetapi lebih luas ke masyarakat", ujarnya.

Pada kesempatan ini juga Plt Ketua DWP Sumatera Utara Ny Yulia Effendy Pohan mengatakan hari ini merupakan puncak peringatan HUT ke-25 DWP.

Sebelumnya, DWP Sumatera Utara telah melakukan berbagai rangkaian kegiatan untuk memperingati organisasi yang dibentuk secara resmi tahun 1999 ini.

"Ada beberapa rangkaian kegiatan seperti penguatan pondasi transformasi keorganisasian, memberikan Bansos kepada korban bencana alam, menyosialisasikan gemar menabung hingga workshop menuju Indonesia emas", kata Yulia.

Sementara, Penasehat DWP Kabupaten Asahan Ny Yusnila Indriati Taufik usai menerima penghargaan dari Penasehat DWP Provinsi Sumatera Utara menyampaikan bahwa penghargaan E-Reporting ini merupakan hasil dari pelaporan kegiatan yang dibuat oleh DWP unit OPD dan Kecamatan se-Kabupaten Asahan.

"Penghargaan ini merupakan kerja keras seluruh pengurus DWP unit OPD dan Kecamatan Kabupaten Asahan. Untuk itu, saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh pengurus DWP Kabupaten Asahan", ungkapnya.

Selain itu, penghargaan ini merupakan langkah awal sekaligus motivasi bagi DWP Kabupaten Asahan untuk lebih baik di berbagai bidang. "Semoga ke depan DWP Kabupaten Asahan lebih baik dan maju," harap Yusnila yang juga merupakan Ketua I Bidang Pembinaan Karakter Keluarga TP PKK Kabupaten Asahan. Edward Banjarnahor